

もぎたて倶楽部が大賞

田滝青果出荷組合が3位入賞

柿をテーマにした

第12回野菜ソムリエ

サミットでW栄冠

西条市は、市レベルで全国初となる日本野菜ソムリエ協会（東京都渋谷区／福井栄治理事長）と「自治体パートナー」を締結しています。

同協会では「農業を次世代に継承していく」ことを理念に、野菜ソムリエによる農産物の評価を行い、生産者と生活者をつなぐ品評会「野菜ソムリエサミット」を開催しています。

12回目となる今回のサミットは「柿」をテーマに10月27日に開催され、食感や甘味・香りを評価する食味評価部門の甘柿部門で「もぎたて倶楽部（山内政志代表）」出展の太秋柿が大賞を、また外観やストーリー性・価格を評価する購入評価部門の甘柿部門で、「田滝青果出荷組合（松木勝徳組合長）」出展の富有柿が

3位入賞を、それぞれ獲得しました。

全国から柿生産者19組が出展したサミットでは、審査に当たった東京・大阪・名古屋の野菜ソムリエ約40人から、「両団体の柿は、香り・甘みが抜群」との高い評価をいただくことができました。

■問合せ

市庁舎本館ブランド戦略課
ブランド戦略係

TEL 0897-52-1380



▲大賞を受賞したもぎたて倶楽部の太秋柿

10月の空間放射線量測定結果

西条市では、平常時の空間放射線量データ蓄積を目的に、月に1度、市内8地点での空間放射線量の測定をしています。

10月の測定結果は右表のとおりですが、いずれの地点においても異常値は観測されていません。

- ※計測は、NaI(Tl)シンチレーションサーベイメータを用いて、地表から1メートルの高さで実施しています。
- ※環境省が示す基準値：毎時0.23マイクロシーベルト
- ※測定場所の位置図は市ホームページをご覧ください。

■問合せ 市庁舎別館環境衛生課
水・環境保全係 TEL0897-52-1382

【10月の空間放射線量測定結果一覧表】

測定場所	測定日	測定数値
うちぬき広場	10月25日	毎時0.11マイクロシーベルト
飯岡公民館	10月25日	毎時0.10マイクロシーベルト
東予総合支所	10月25日	毎時0.10マイクロシーベルト
楠河公民館	10月25日	毎時0.10マイクロシーベルト
丹原総合支所	10月25日	毎時0.11マイクロシーベルト
旧鞍瀬駐在所	10月25日	毎時0.09マイクロシーベルト
小松総合支所	10月25日	毎時0.10マイクロシーベルト
石鎚登山ロープウェイ山頂成就駅	10月24日	毎時0.05マイクロシーベルト



フエウオツチング

今年も残すところ、あと1カ月となり、そろそろ忘年会の季節でしょうか。今回は、そんな季節にぴったりのお話を用意しました。ベトナムの街を歩くと、笑い声とともに聞こえてくる「モッ、ハイ、バー、ヨー！」という掛け声。ベトナムを訪れた方は、「何の騒ぎ？」と驚いたかもしれません。これは、ベトナムでビールを飲むときの掛け声。日本でいう「乾杯！」ですね。

ベトナムの路地には、ピアホイと呼ばれる大衆酒場がたくさんあり、毎晩、活気にあふれています。ベトナムの大衆酒場では、めったにキンキンに冷えたビールには出会えません。グラスに氷を入れて飲むのが一般的なので、慣れるのに時間がかかる日本人もいるでしょう。ベトナムのビールは、原材料の一部に米が使用されていて、すっきりとした味わいが特徴です。ベトナムにもご当地ビールがあり、ここフエでは「フエダビール」と「フェスティバルビール」が造られています。今年は、ぜひ、皆さんもベトナム気分で「モッ、ハイ、バー、ヨー!!」と忘年会を始めてはいかがでしょう。ただし、くれぐれも飲み過ぎには注意してくださいね。

(フエ市防災教育支援事業コーディネーター 中村範子)

